



Las levaduras como base de una industria. Diferentes aplicaciones

Miguel A. Otero Rambla y Oscar Almazán del Olmo

Editorial Académica Española
España
2012
207 pp

La relación de las levaduras con el hombre viene desde tiempos remotos. Las levaduras son el microorganismo más viejo y mejor comprendido por el hombre. Desde 6000 AC fueron empleadas para la fabricación de bebidas del tipo cerveza. De igual forma la producción de pan y vino estuvo documentada por los egipcios y después por Roma. Hoy las levaduras forman parte del acervo cultural del hombre, no solo para producir bebidas, sino para otros muchos usos.